

BehindART  
im Stadt-  
und  
Industrie-  
museum

Echt  
ich!

Ausstellung  
28.8.2021 – 26.9.2021

Eine Ausstellung im Rahmen  
der Kunstinitiative BehindART des  
PARITÄTISCHEN Hessen

## Echt ich! BehindART im Stadt- und Industriemuseum Rüsselsheim

Künstlerinnen und Künstler der inklusiven Kunstinitiative BehindART im Kreis Groß-Gerau haben sich in den letzten Monaten mit Bildern ihres eigenen Ichs beschäftigt. Erfahrungen von Stillstand und Einschränkungen, aber auch von neuen Möglichkeiten in der Zeit der Pandemie haben die kreative Arbeit verändert. Digital begleitet, allein oder in neu zusammengesetzten Gruppen entstanden Arbeiten unterschiedlichster Form, Technik und Herangehensweise.

### Einladung zur Ausstellungseröffnung:

am Freitag, 27. August 2021, 14 Uhr  
Wir bitten um Anmeldung  
Die Zahl der Teilnehmenden ist begrenzt  
Tel.: 06142/832950 oder  
museum@ruesselsheim.de

### Veranstaltungen:

#### Offener Workshop: Bunte Druckwerkstatt

Experimente mit außergewöhnlichen  
Drucktechniken und Materialien  
Samstag, 4. September 2021, 15–18 Uhr

#### Echt ich! im Gespräch

Ein Austausch über Kunst mit Künstlern  
und Künstlerinnen der Ausstellung  
Moderation: Prof. Dr. Christian Spies  
(Universität zu Köln) und Steffen Walther  
(WfB Rhein-Main e.V.)  
Sonntag, 26. September 2021, 15 Uhr

### Öffnungszeiten:

Dienstag – Freitag 9–13 Uhr, 14–17 Uhr  
Samstag, Sonntag 10–17 Uhr

### Eintritt frei

Stadt- und Industriemuseum  
Hauptmann-Scheuermann-Weg 4  
www.museum-ruesselsheim.de

Das Museum zeigt Arbeiten von Künstlern  
und Künstlerinnen der Kunst-Gruppen von  
BehindART aus dem Kreis Groß-Gerau.  
Die Bilder sind in der Corona-Zeit entstanden.

### Die Bilder zeigen:

Was die Menschen sich wünschen.  
Wie die Menschen sich fühlen.  
Was die Menschen denken und  
worüber sie sich freuen.

Eine Kooperation von: